

BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



OPEP MANTIENE RECORTE Y EL PETRÓLEO SUBE

Mercados

La Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) y sus aliados decidieron ayer mantener en abril sin cambios los recortes vigentes de su oferta petrolera, salvo Rusia y Kazajistán, que aumentarán moderadamente su bombeo. El precio del barril de petróleo Brent para entrega en mayo terminó ayer en el mercado de futuros de Londres en 66,74 dólares, un 4,13 % más que al finalizar la sesión anterior tras una jornada de repunte.